



La Usal reforzará su proyección mundial con nuevos convenios con ocho países

Universidades de México, Alemania, Noruega, Rusia, Colombia, Ecuador, Corea y Brasil firmarán acuerdos

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca reforzará su proyección

internacional con la firma de nuevos convenios de colaboración en los próximos meses con instituciones académicas de ocho países, como son Alemania, Rusia, Noruega, Brasil, Colombia, México, Ecuador y Corea del Sur. La Comisión Permanente de la Comisión de Gobierno dio luz verde días atrás a la rúbrica de todos estos nuevos acuerdos de

cooperación, que pretenden impulsar las relaciones exteriores de la Usal tanto en el ámbito de la docencia como de la investigación.

En el caso específico de Rusia, el convenio previsto lo firmará el rector Daniel Hernández Ruipérez con el Instituto Internacional de la Administración Pública y Management. Con Corea del Sur están previstos

dos acuerdos básicos con las universidades Kyung Hee y Sejong, mientras que México sellará la nueva cooperación con Salamanca a través de la Universidad México Americana del Golfo. Con Alemania estampará su firma la Duale Hochschule Baden-Wuerttemberg, mientras que por parte brasileña intervendrá la Universidad Estadual de Monte Claros. Con Colombia hay previstos dos convenios más que se suman a los ya existentes con el país iberoamericano, siendo ahora los casos de la Fundación Tecnológica Antonio de Arévalo y la Fundación Universitaria San Gil.